

28. August 2025 | Jj e.V. - Zentrum für Jugendberatung und Suchthilfe im Main-Taunus-Kreis

## **„Under the Bridge“ Urban Art Festival mit der mobilen Beratung Flörsheim**

Vom 11. bis 15. August 2025 stand dann das „Under the Bridge“ Urban Art Festival im Mittelpunkt, was die Opel Brücke in Flörsheim in eine lebensfrohe Open-Air-Galerie verwandelte, die täglich von 10 bis 18 Uhr besichtigt werden konnte.



Zeitgleich fand in Kooperation mit dem Flörsheimer Kulturamt und dem Frankfurter Künstler Fuego (Studiofatal) ein Graffiti-Workshop statt, bei dem 20 Jugendliche aktiv eigene Säulen besprühen und künstlerische Ideen praxisnah umsetzen konnten. Unter professioneller Anleitung und in kreativer Gemeinschaft erlebten die jungen Künstler\*innen, wie Kunst im urbanen Raum entstehen kann.